
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0367/2025 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend 
Entsiegelung von Flächen, Straßen, Plätzen in der Mainzer Oberstadt (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Welche Flächen, Straßen und Plätze der Oberstadt plant die Verwaltung in nächster Zeit zu ent-
siegeln und zu begrünen? 
 
Eine Planung und Realisierung von Entsiegelungsmaßnahmen und damit eine Erhöhung von 
Grünstrukturen im Stadtgebiet ist auf jeden Fall sinnvoll und im Hinblick auf eine Anpassung 
an die Folgen des Klimawandels erforderlich. 
 
Da der Versiegelungsgrad in anderen Stadtteilen, wie z. B. in der Alt- und Neustadt, um einiges 
höher liegt als in der Oberststadt (mit Wallanlagen, Stadtpark und Volkspark), zunächst vor-
rangig in diesen Stadtteilen Entsieglungs- und Begrünungsmaßnahmen verfolgt. 
 
Nichtsdestotrotz können gerne Vorschläge für Entsiegelungsmaßnahmen in der Oberstadt zur 
Prüfung eingereicht werden. 
 
Mainz, 24.03.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnetet 
 


